

# *Le 55e Championnat National de Base-ball se poursuit à Cuba*

---



La série de trois matchs entre les équipes Industrielles et Santiago de Cuba, sans doute la plus suivie historiquement durant les championnats de base-ball, et qui se disputera dans la seconde ville du pays, accapare dès aujourd'hui l'attention des amateurs dans la suite de ce 55e Championnat National.

Industrielles accumule 9 victoires et seulement 3 défaites, grâce à une offensive écrasante au cours des premières séries tandis que les Santiaguais ont à leur actif 6 victoires et 6 défaites.

Le leader et tenant du titre de champion, Ciego de Ávila (11 victoires et 2 défaites, cherchera à élargir sa chaîne de 9 victoires consécutives lorsqu'il se mesurera à Isla de Pinos, actuel vice-champion (5 victoires et 8 défaites) au cours d'un autre match intéressant.

Pinar del Río (8 victoires et 4 défaites) doit relever un grand défi car il devra se mesurer à Granma (8 victoires et 4 défaites) et Sancti Spiritus (8 victoires et 4 défaites) se mesure à l'équipe de Villa Clara (5 victoires et 7 défaites) qui a essuyé une défaite cuisante en sa qualité de hôte face à Cienfuegos.



**Radio Habana Cuba**